



## 2学期ありがとうございました

2学期は学習発表会、体験活動など、「今できること」を一生懸命考え、取り組み、学んできました。これら2学期でつけた力を、3学期につなげていきたいと思います。おうちでも2学期の子どもたちのがんばりについて、親子で話し合う時間を設け、しっかり認めてあげてください。

今年1年も保護者・地域の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。引き続きご支援とご協力をよろしくお願いします。来年も駅家西小学校の子ども達やすべての保護者の皆様にとってよい年となりますように。

体調にくれぐれも気を付けながら、よいお年をお迎えください。



### あい音楽祭



12月6日(土) 北部市民センターにて、あい音楽祭に出演しました。今年度も、駅家西小学校は4・5・6年生の琴クラブ、2学期から練習を始めた6年生の琴と能、それぞれ、練習の成果を全部出しきることができました。



琴クラブ「荒城の月」



6年琴「越天楽」



6年能「猩々」

## 冬季休業中の一斉閉庁について

今年度も、以下の期間学校は開いていません。趣旨をご理解いただき、ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

- 期 間 12月27日(土)～1月4日(日)までの9日間
- 趣 旨 児童生徒及び教職員の心身の健康の増進  
地球環境保護及び省エネルギーの推進
- その他の 期間中、学校への緊急な連絡が必要な場合は、教育委員会を通じて行いますので下記へご連絡ください。

〈緊急時連絡先〉福山市教育委員会 学事課 084-928-1116

学びづくり課 084-928-1183